
Протокол № 11

очередного заседания Штаба по оценке текущей социально-экономической ситуации 
на территории Звериноголовского муниципального округа

Дата проведения: 2 декабря 2022 г.

Место проведения: село Звериноголовское

Время начала заседания: 10-00 час.

Заседание вел -  заместитель Главы Администрации Звериноголовского муниципального 
округа по экономике -  начальник УРСТ Администрации Звериноголовского 
муниципального округа -  И.В. Баландин.

Секретарь - главный специалист отдела экономики и труда Администрации 
Звериноголовского муниципального округа -  М.Н. Маналатьева.

Присутствовали члены штаба:

Заместитель Главы Администрации Звериноголовского муниципального округа по 
социальным вопросам -  начальник отдела по социальной политике Администрации 
Звериноголовского муниципального округа -  М.А. Панкратова.

Заместитель директора -  начальник отдела содействия занятости населения 
Звериноголовского района ГКУ ЦЗН Звериноголовского и Притобольного районов -  
Е.П. Степанова;

Начальник отдела экономики и труда Администрации Звериноголовского 
муниципального округа - С.М. Ягутко;

Ведущий специалист-уполномоченный ГУ Курганского регионального отделения фонда 
социального страхования РФ -  Н.Г. Емченко;

В режиме ВКС присутствовала начальник отдела камеральных проверок У ФНС России по 
Курганской области -  Т.В. Смирнова.

Повестка заседания:

1. Заслушивание по вопросу:
- по выплате заработной платы ниже МРОТ (по инициативе налоговой);
- индексации заработной платы;
- легализация трудовых отношений.

Докладывают: ИП Корболин Андрей Александрович (450101528713), Глава КФХ Кравцов 
Виктор Тимофеевич (450700437960), Глава КФХ Куклис Антон Вацловасович 
(450700674209), ИП Зинченко Бану Багитжановна (450700318715), ИП Новаторов Михаил 
Иванович (450700246348).

2. Заслушивание по вопросу:
- неформальная занятость;
- легализация трудовых отношений.

Докладывают: ИП Мамедов Низами, ИП Аброров Шокир Азомович.
3. Заслушивание по вопросу о выделении в аренду объектов муниципальной 

собственности, земельных участков, лесных угодий и т.п.



Докладывает председатель комитета муниципального имущества и земельных отношений 
- Лушина Екатерина Юрьевна.

4. Заслушивание по вопросу:
- о суммах платежей в бюджет Курганской области (при наличии);
- о выделении в бюджет средств для ведения деятельности и предоставления льгот;
- анализ информации, представленной налогоплательщиком до даты проведения 

комиссии.
Докладывает руководитель службы по экономике финансового управления 
Администрации Звериноголовского муниципального округа - Полухина Татьяна 
Леонидовна.

На заседание Штаба не явились: ИП Корболин А.А., Глава КФХ Кравцов В.Т., Глава 
КФХ Куклис А.В., ИП Зинченко Б.Б., ИП Новаторов М.И., ИП Мамедов Н., 
ИП Аброров Ш.А.

Заслушали:

Баландин И.В. - добрый день, коллеги, начинаем работу Штаба. По первому 
вопросу по выплате заработной платы ниже МРОТ по инициативе налоговой у нас 
должны быть приглашены ИП Корболин А.А., Глава КФХ Кравцов В.Т., Глава КФХ 
Куклис А.В., ИП Зинченко Б.Б., ИП Новаторов М.И. Мы всех оповестили, но никто не 
подошел. Куклис А.В. он нас уже год кормит обещаниями, что закрывает КФХ, но на 
сегодня оно не закрыто. Сказал к концу года точно закроет. Татьяна Владимировна, у вас 
то к нему какие вопросы?

Смирнова Т.В. -  у него очень низкая заработная плата, всего 4000 руб. У него основной 
вид деятельности растениеводство, у него это семейное хозяйство или как, может у него 
семья там работает?

Баландин И.В. -  нет, у него ИП КФХ. Деятельность он нынче никакую не вел и отчет мы 
от него не видели по производству, посевные площади он не сеял. Я с ним разговаривал 
лично, он сказал, что к концу года закрывает КФХ, хотя эти планы у него с прошлого года 
еще.

Смирнова Т.В. -  а пояснения они Вам не предоставляли?

Баландин И.В. -  ну вот Куклис и Кравцов сказали, что в налоговую отписывались, 
предоставляли информацию, вы видимо у них уже что-то запрашивали?

Смирнова Т.В. -  хорошо, мы посмотрим, может правда предоставляли, и может правда 
Куклис планирует закрываться, а по Кравцову у него у четырех работников зарплата ниже 
МРОТ, очень низкий уровень заработной платы. Мы даже не видим у него динамики 
повышения зарплаты.

Баландин И.В. -  на связь мы выходили с бухгалтером Кравцова В.Т., она на сегодняшний 
день в командировке, поэтому мы от нее тоже информации не получили.

Смирнова Т.В. -  хорошо, мы тогда самостоятельно попробуем посмотреть, 
проанализировать, вопросы к нему еще пока есть.



Баландин И.В. -  вопросы и у нас к Виктору Тимофеевичу в области сельского хозяйства. 
Они у нас получали грант большой и освоение гранта у них не полностью. Не было у нас 
такого прецедента ни разу, им первым продлили срок освоения. У них еще в июне 2022 
года закончилось освоение гаранта, они его не освоили. Такая чрезвычайная обстановка, 
что пошли им на встречу и продлили срок до 14 декабря 2022 года. Но на сегодня у них 
финансовое положение минусовое и это под угрозой, что грант не будет освоен, будет 
возврат денежных средств, там 6 млн. рублей.

Смирнова Т.В. -  давайте тогда дальше, Зинченко Бану, у нее розничная торговля, у нее 
магазин?

Маналатьева М.Н. -  нет не магазин, салон ритуальных услуг.

Смирнова Т.В. -  ясно, зарплату два человека по 2000 рублей получают?

Маналатьева М.Н. -  это копальщики, она вызывает их на работу, когда нужно выкопать, 
они неполный рабочий день работают, выкопали -  ушли.

Смирнова Т.В. -  оформляет, продает она сама получается, продавца нет?

Маналатьева М.Н. -  да, она сама.

Смирнова Т.В. -  ну все равно я предлагаю с ней поработать. Потому что по данным 
аналогичных предпринимателей в Курганской области, кто занимается таким же видом, у 
них зарплата приближена хотя бы к 12000 рублей, ну тоже немного, но 2000 руб. это 
очень мало. Учесть, что с июня у нас увеличился МРОТ, у нее должна быть набольшая 
индексация, но с июня мы не видим у нее повышения. Видимо у нее какая то 
фиксированная ставка, но все равно надо двигаться от МРОТ. У меня данные с 2020 года, 
у нее всегда 2000 рублей, получается она вообще не индексирует сотрудников. Мы еще 
кончено посмотрим, как она отчитается за,год.

Маналатьева М.Н. -  у нас еще один предприниматель не пришел Новаторов М.И.

Смирнова Т.В. -  у Новаторова почему-то идет резкий спад уровня заработной платы, что 
у него случилось не понятно, четыре работника по 6500 руб., хотя в 2021 году он 8000 
руб. показывал. Вы может про него что-то скажете?

Маналатьева М.Н. -  когда мы его приглашали на Штаб, он сказал, что перед налоговой 
отчитываются по каждому запросу, что два работника работают по 0,25 ставки.

Смирнова Т.В. -  он получается ставки уменьшил, потому что до этого у него все 
сотрудники трудоустроены были по 0,5 ставки, а он берет и уводит два человека на 0,25. 
У него розничная торговля. У него магазин?

Маналатьева М.Н. -  да, у него два магазина.

Смирнова Т.В. -  ну тем более, это что получается у него магазин на пол дня открыт? 

Маналатьева М.Н. -  нет, весь день открыты.

Смирнова Т.В. -  сейчас вообще у него видно только три работника, может уволил одного.



Маналатьева М.Н. -  Татьяна Владимировы, мы их уже неоднократно приглашали на 
Штаб, чтобы выяснить, они к нам не идут, может вы сможете на них повлиять?

Смирнова Т.В. -  я вас поняла, значит сами будем с ним разговаривать.

Баланидн И.В. -  у нас еще по списку стоит Корболин, он у нас не проживает на 
территории, связи с ним нет.

Смирнова Т.В. -  хорошо, я посмотрю где он деятельность осуществляет. Скажите, мы вам 
список направили, там у вас сколько всего было в списке?

Маналатьева М.Н. -  пятеро, мы сейчас про них проговорили, обсудили.

Смирнова Т.В. -  все понятно, я хотела бы дальше поприсутствовать на второй вопрос.

Баландин И.В. -  тогда переходим ко второму вопросу. Из приглашенных у нас никто не 
пришел.

Смирнова Т.В. -  скажите, пожалуйста, вы пригласили Мамедова, к нему какие претензии, 
вы выявили что у него неформальная занятость? У него какой магазин?

Маналатьева М.Н. -  он торгует одеждой, обувью. Хотели послушать кто у него торгует. 
Еще у него в этом же здании он шаурму крутит.

Смирнова Т.В. -  ясно, но вот по нашим данным 8 человек у него работало за 9 месяцев, ну 
кто-то приходит, кто-то уходит. На сегодня 6 человек за которых он отчитывается. 
Уровень зарплаты у него тоже низкий. Вы его ранее рассматривали на комиссии?

Маналатьева М.Н. -  нет, не рассматривали.

Смирнова Т.В. -  почему-то мы вам не подали его в списке.

Маналатьева М.Н. -  потому что он не зарегистрирован у нас на территории, а 
деятельность у нас осуществляет.

Смирнова Т.В. -  понятно. Ну я подготовлю по нему информацию к следующему 
заседанию.

Маналатьева М.Н. -  вы нам вышлите список, у кого зарплата ниже МРОТ?

Смирнова Т.В. -  по вашему району мы уже ничего не вышлем, только после 30 января. По 
низкой зарплате кандидатов для вас у нас уже нет. Запросите должников, поработаем с 
ними, сейчас имущественная компания прошла, с предприятиями, физических лиц тоже, 
наверное, много на территории, которые вовремя не заплатили по каким-то причинам.

Баландин И.В. -  а если мы сейчас запросим, вы за какой период дадите нам долг?

Смирнова Т.В. -  на текущую дату.

Степанова Е.П. -  по должникам вы как-то будете документы на оплату высылать или как, 
допустим были проблемы с получением уведомления на уплату налогов, может по этой 
причине и вылезли у нас должники?

Смирнова Т.В. -  ну если у них есть личный кабинет, то направим уведомление туда.



Смирнова Т.В. -  это все понятно, я предлагаю, вот вам вышлют список должников, если у 
кого-то нет уведомления, уже с исполнителем созваниваться, и смогут выслать 
уведомления на электронный адрес Администрации, а далее вы уже сможете 
самостоятельно вручать, такая практика есть.

Степанова Е.П. -  а массово эти уведомления нельзя сразу прислать со списком 
должников?

Смирнова Т.В. -  я предлагаю вам это в запросе отразить, потому что исполнитель будет 
другое структурное подразделение, думаю, что можно, почему бы и нет. Вы в запросе 
укажите, что нужно сразу уведомления налоговые либо квитанции на оплату, чтобы 
приложили, людям раздать.

А можно я сразу уточню, вот Абророва пригласили на Штаб, вы для какой цели его 
пригласили, какая по нему информация?

Маналатьева М.Н. -  у нас открылся новый магазин, он хозяин. Вот и хотели поговорить, 
узнать, что да как.

Смирнова Т.В. -  ясно, спасибо. Вы нас на комиссии приглашайте, мы будем принимать 
участие, если даже это неформальная занятость. У меня все, до свидания.

Баландин И.В. -  переходим к третьему вопросу, о выделении в аренду объектов 
муниципальной собственности, земельных участков, лесных угодий и т.п. докладывает 
Екатерина Юрьевна, слушаем вас.

Лушина Е.Ю. -  по состоянию на 1 декабря 2022 года находятся в аренде 11 объектов 
муниципального имущества, в том числе предоставлено в 2022 году - 7 объектов.

Поступило арендной платы за 11 мес. 2022 года - 339 000 руб., в том числе за имущество, 
предоставленное в 2022 году -  88 000 руб.

Продано 4 объекта недвижимого имущества на сумму 509 500 руб.

Что касается земельных участков, по состоянию на 1 декабря 2022 года находятся в 
аренде 314 земельных участков, в том числе предоставлено в аренду в 2022 году - 35 
участков.

Поступило от аренды земли за 11 мес. 2022 года - 1 857 000 руб.

Продано 16 земельных участков на сумму -  1 004 500 руб.

Так же было поступление денежных средств от размещения рекламы 5000 руб.

И всего поступило денежных средств в бюджет всего 3 715 000 руб.

Баландин И.В. -  это имущество и земля все вместе?

Лушина Е.Ю. -  да, за 11 месяцев.

Баландин И.В. -  по земле должники есть у нас?

Лушина Е.Ю. -  да, ООО «Зауралье».

Степанова Е.П. -  а если пароли утеряны ли еще что?



Баландин И.В. -  это Куртамыш у нас арендует землю.

Лушина Е.Ю. -  по имуществу у нас основной должник ООО «Стройотдел», они арендуют 
котлы, насосы.

Баландин И.В. -  далее, по четвертому вопросу, по платежам в бюджет, докладывает 
руководитель службы по экономике финансового управления Администрации 
Звериноголовского муниципального округа - Полухина Татьяна Леонидовна, вам слово.

Полухина Т.Л. -  бюджет на 1 декабря 2022 года исполнен в размере 100%, у нас 
увеличились поступления по земле, по имуществу, хорошо с налоговой поработали. 
Почти 90% имущества и земля 84%. С налоговой мы работаем с отделом, который 
занимается землей и имуществом, и камеральным отделом. Еженедельно сельсоветы 
сбрасывают списки, кому нужны уведомления, мы отправляем в налоговую в конце 
недели, в понедельник нам присылают уведомления какие можно, большими объемами 
они не высылают. Каждую неделю поступало по 10 % по этим налогам.

Баландин И.В. -  теперь ждем, когда налоговая сбросит нам уведомления по должникам, 
чтобы отработать.

Полухина Т.Л. -  да, как только пришлют, обзвоним.

Баландин И.В. -  понятно, если вопросы все разобрали, будем заканчивать заседание, всем 
спасибо, до свидания.

Решение:

1. Информацию докладчиков принять к сведению.

Степанова Е.П. -  это кто такие?

Заседание вел:

заместитель Главы Администрации 

Звериноголовского муниципального округа 

по экономике -  начальник УРСТ Администрации 

Звериноголовского муниципального округа

Протокол вел:

главный специалист отдела экономики 

и труда Администрации Звериноголовского 

муниципального округа М.Н. Маналатьева


